

Mein Ende?

Von Konan-401

Warum Boy x (...)

Warum er? Ja das frage ich mich jede Nacht, seid dem ich ihn zum erstenmal gesehen habe.

Er ist perfekt, doch ich draf ihn nicht lieben.

Erstens wir sind Kolegen.

Zweitens ich bin Bookman.

Aber trotzdem tu ich es. Ein großer Fehler.

Wenn ich es ihm sage bin ich tod. Entweder bringt er oder Bookman mich um.

Selbst wenn ich es nicht sage bin ich Tod. Es wird mich von innen verfressen. Das tut es jetzt schon.

Niemand weiß von meinen Gefühlen und ich wünschte ich würde es auch nicht tun.

Mit diesen gedanken liege ich jetzt bereits wieder Vier Stunden in meinem Bett. Der Opa neben mir pennt.

Normalerweise kann ich immer schlafen, doch nicht wenn ich an IHN denken muss.

Seine art und weise ist einzigartig. Sein Kampfstiel erstrecht. er ist ein kleiner Draufgänger und vorallem ein Sturkopf.

Weiterhin liege ich in meinem Bett und starre einfach die Decke an. Endlich komme ich zu einem Entschluss, Denn egal was passiert ich sterbe eh. Also ich riskiere es. Ich sage es IHM.

Langsam, stehe ich auf.

Leise, ziehe ich mir meine Schuhe an.

Vorsichtig, gehe ich zur Tür.

Bedacht, öffne ich diese, gehe hindurch und schließe sie wieder.

Ich gehe zu seinem Zimmer. Auf dem weg dahin überlege ich wie ich es IHM eigentlich sagen möchte.

"... ich liebe dich." Nein, das klingt langweilig.

"Weißt du, seid dem ich dich das erste mal gesehen habe war ich bezaubert von dir.

Ich liebe dich." Nein, zu schnulzig.

Ich überlege weiter. Viele verschiedene Sachen, Varitionen, doch keine gefällt mir.

Schluss endlich stehe ich vor seinem Zimmer. Ich habe garnicht mitbekommen wie ich hier her gekommen bin.

ich klopfte. Nun konnte ich keinen Rückzieher mehr machen und immer noch wusste ich nicht was ich sagen soll.

Die Tür ging auf und für ein paar Sekunden setzte mein Herz aus.

Er sieht so niedlich aus wenn er müde ist.

"Was willst du?"

"..." nix, Ich sagt nix. Mein Kopf war wie leer gefegt.

Wir starrten uns an. Mein Blick viel auf seine Lippen. Wie sie wohl schmecken?
Unbewusst leckte ich über meine.-

"Hey, alles ok be-....." ich ließ ihn nicht weiter kommen.

Ich küsste ihn, drückte ihn in sein Zimmer und schloss die Tür mit dem Fuß.

Er stand da wie versteinert. Aber er schmeckte, und wie.

Das er sich entspannte bekam ich anfangs erst gar nicht mit, erst als er den Kuss erwiderte.

Ich navigierte ihn in Richtung Bett und ließ mich auf ihn fallen und löbte den Kuss.
Wir schauten uns an. Seine Augen sind so schön.

"Ich liebe dich." mir rutschte es heraus. Verdammt.

"Ich ich doch auch." Sche-.... Halt sagte er ich auch.

"Echt jetzt?" Fragte ich perplex.

"Ja und jetzt küss mich."

"Warte noch kurz. Willst du mein Freund sein?"

"Solange du mich dann öfter küsst."

"Heißt das ja, Yuu?"

"Ja" Ich küsste ihn immer und immer wieder. Irgend wann schliefen wir ein. Das letzte was ich hörte war:

"Schlaf gut mein kleiner Hase."

Sou... Das war meine erste kleine OS. Ich hoffe sie hat euch gefallen.

Ich würd mich tierisch über ein paar Revis freuen. Wenn ihr noch welche haben wollt sagt bescheid. Bin offen für alles.

Könnt mir eure Ideen in die Revis schreiben.

Man liebt sich Konan-401